

【回覧】

ふきのとう

7月4日(月)
~7日(木)

インターンシップ

2年生
頑張りました!!



インターンシップは、働くことの意義や社会参画することの大切さを考え、今後の職業選択に資するように毎年実施しています。また、今年度も真室川校魅力化地域連携協議会の御協力により、真室川町内の公共機関や事業所を数多く紹介していただき、地域に根ざしたインターンシップにすることで、将来の町づくりに寄与する人材育成も狙いとしています。

生徒たちは慣れない環境や作業に戸惑いながらも、彼らなりに精一杯頑張ったのではないかと思います。黙々と作業に取り組む姿は、学校での姿とはまた違った逞しさを感じることができました。また、事業所の担当の方からも、「メモを取りながら話を聞いたり、細かいところまで手を抜かず綺麗に仕上げてくださいと助かる」とのお言葉を頂き大変嬉しく思いました。

お忙しい中、生徒たちを受け入れてくださった公共機関や事業所の皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



さあ、行くぞ！ 進路達成に向けて 3学年

キャリア学習講座②・就職講習

7月2日（金）、仙台大原簿記情報公務員専門学校の小関氏をお迎えし、3年生のキャリア学習講座②を開催しました。履歴書の書き方や面接について、丁寧に教えていただきました。求人も公開となりいよいよ進路決定の勝負の夏に突入します！頑張れ3年生！



失礼します！



尊敬する人物は？

1学年

「山形のスペシャリストに聞く トップセミナー」

7月4日（月）、(株)アイオイ 代表取締役 五十嵐忠一氏をお招きし、第1学年キャリア学習講座を行いました。最上の地で起業するに至った志や継続することの大切さなどを、ご自身の経験をもとに熱心にお話いただきました。



エミリー先生1年間ありがとう

ALTのエミリー先生が7月をもって帰国されることになりました。先生の授業は、アートやクイズ形式など、英語が好きになる要素が沢山取り入れられた楽しい授業でした。



2学年 真室川伝承野菜を使った郷土料理学習会

7月19日（火）に2年生で伝承野菜を使った郷土料理学習会を行いました。今回は、自分たちで苗を植え育てるところから行い、その日に収穫した勘次郎胡瓜・弥四郎ささぎを使って調理を行いました。レシピも自分たちで考え「はんぺんと勘次郎胡瓜のはさみ揚げ」、「勘次郎胡瓜とミニトマトの甘酢あえ」、「勘次郎胡瓜と弥四郎ささぎのバラ寿司」をそれぞれ作りました。どの料理もとても美味しくできあがりました。なお、今回のレシピについては、コンテストにも応募し結果が楽しみです。



真室川音頭 踊りコンテスト

7月22日（金）にこれまでの練習の成果を確認し、3年ぶりに開催される真室川まつり本番に向けて全校の一体感を高めるために、踊りコンテストを開催しました。なお当日の様子は、7月27日付けの山形新聞にも取り上げていただきました。



花いっぱい運動②

7月21日（木）に2回目の花いっぱい運動を行いました。今回は緑の募金交付事業の一環として、やまがた森林と緑の推進機構からの交付金を利用し、町民体育館に花を飾りました。

